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第 1回審議会 議事録を拝見させていただきました。 

色々な立場の方々の意見があり、どれもなるほどと思うところがありました。

子供が複式学級におりますが、今のところ不都合な点は特にありません。勉強が

心配であれば親子で一緒に、交友関係が心配であれば公園や児童館に連れてい

く等、他にも心配事があれば、学校に相談する。親として何かしらフォローして

いけるものと考えております。それは小規模校に限らず、どの学校でも同じでは

ないでしょうか。 

そう思う面もあれば、親として子供には年齢・性別・国籍・立場関係なく、い

ろいろな場所でたくさんの人と出会い、多種多様な考え方があると知り、成長し

ていってほしいとも思っております。 

統廃合に関しては、何よりも上市町すべての児童にとって、安全の確保、安心

できる学校生活と子供たち出来る限りの公平性が一番ではないかと思います。 

 何をもっての公平性かは人それぞれ違うと思います。校区に縛られず、たくさ

んの友達がいる環境が良いと考える人もいれば、小規模ながらものびのびと発

言・行動が出来、委員会や行事などで班長やいろんな役割が経験できる環境が良

いと考える人もいると思います。 

これらはほんの一部の考えに過ぎないかと思います。上市町の財政的負担、親

の負担も大事です。 

しかし、何よりも子供の心身の負担を最小限にすることが大事ではないかと

考えます。大人でも環境の変化に対応出来ない人もいる世の中です。今ある学校

を統廃合後、義務教育学校へとなると、環境が 2 回変わってしまう子も出てき

ます。それは子供にとってあまりにも酷なことではないでしょうか。 

 上市町すべての児童がより良い・より豊かな人生を歩めるよう、大人の都合が

優先されて答えを出すべきではないと考えます。 


